



10 Pièces

Réf. 4784V

5 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas du centre-ville et bénéficiant d'une vue mer panoramique sur Saint-Tropez, Propriété de prestige de 560 m² environ composée notamment de cuisine, salle à manger, trois salons et 6 chambres en suite . A l'abri des regards, sur un parc arboré de 3.000 m² elle est agrémentée de nombreuses et spacieuses terrasses et d'une immense piscine à débordement chauffée de 17,5 x 10 m avec son pool-house. Plus de 100m² de garages accessibles aux voitures de sport et de collection. Annexes (cave, lingerie, office, locaux technique, atelier d'artiste...). Calme et sans vis-à-vis

Just a few steps from the town centre and enjoying a panoramic sea view over Saint-Tropez, prestigious property of 560 m² including kitchen, dining room, three lounges and 6 en suite bedrooms. The property is set in 3,000 m² of wooded parkland and has numerous spacious terraces and a huge 17.5 x 10 m heated infinity pool with pool house. More than 100m² of garages accessible to sports and collection cars. Annexes (cellar, linen room, office, technical premises, artist's studio...). Quiet and not overlooked

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

